

まいばらしょうがっこうのじどうのみなさんへ

りんじきゅうぎょうが えんちょうになりました。5がつのゴールデンウィークがおわったら、みんなにあえるとおもっていたのに ざんねんです。みんなも きっとおなじきもちだろうとおもいます。

わたしは、いま、みんなが どういうきもちで いるのかを そうぞうしています。一つは、しんがたコロナウイルスに かんせんすることへの ふあんなきもちがあるでしょう。もう一つは、あたらしいがくねんになっての べんきょうが すすまないことです。さらには、みなさんが がっこうで ともだちや せんせいにあって、おしゃべりしたり、いっしょに あそんだり、かつどうしたり できないことで もやもやしたきもちがあるのではないかと おもいます。この3つのことが かさなって、みんなに ストレスがたまっていないか、とても しんぱい です。また、いちにちじゅう いえのなかにいるので、じかんのくぎりや、メリハリのないせいかつに なってしまっていないかも しんぱいしています。

すでに おしらせしてあるとおり、5がつ13にちから ぶんさんとうこうびを もうけます。とうこうしたら、ひとりずつ たんにんのせんせいと そうだんできるじかんとることにしました。みじかいじかんですが、みんなが たまっているもやもやしたきもちを はなすことで、すこしでも ころろがはれることを ねがっています。とうこうびだけでなく、なやむことがあったら おうちのひとに そうだんしましょう。あなたが しんらいできる ほかのおとなでもかまいません。また、おうちのひとをつうじて、がっこうのせんせいに でんわをして きてもいいですよ。

いままで、みんなじゅうぶん「がまん」や「しんぼう」をしてきたことは、そうぞうがつきます。でも、5がつ31にちまで、あとすこし がんばってほしいです。あけないよるは、ありません。(シェイクスピア「マクベス」) にほんぜんこくで がんばってたえているせいかは きっとかたちになって あらわれるはずです。それをしんじて、いっしょにがんばりましょう。

こうちょう ありかわひろのぶ